3 Pieces

103 m2
Réf. 84957599

499 000 €
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Cette maison de ville au caractere authentique située au cceur du
quartier historique du vieil Antibes marie parfaitement le charme de
|'ancien au confort du moderne.Elle offre de beaux volumes répartis sur

3 niveaux.Le rez-de-chaussée se compose d'une jolie cuisine bien

équipée et d'un dégagement.Un escalier central avec son puits de
lumiere dessert au premier étage un salon spacieux et une grande salle
de bain avec baignoire et douche, ainsi qu'un toilette indépendant.Au
deuxieme étage, vous trouverez deux chambres de belle taille, dont une

avec une mezzanine.Cette propriété dispose ...

Have you been dreaming of your own pied-a-terre or family home?This authentic
townhouse in the heart of the historic district of Old Antibes perfectly combines the
charm of the past with modern comforts.It offers spacious accommodation over 3
levels.The first floor comprises an attractive, well-equipped kitchen and a
hallway.On the second floor, a central staircase leads to a spacious living room and
a large bathroom with bath and shower, as well as a separate toilet.On the second
floor, you'll find two good-sized bedrooms, one with a mezzanine. This property also

features a large 21 m2 cellar ...

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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